



8 Pièces

297 m²

Réf. 84487567

1 490 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante et au calme parfait, cette magnifique villa familiale offre une vue panoramique sur la mer et les collines. La maison vous accueille par un élégant hall d'entrée qui mène à un vaste espace de vie. Ce dernier comprend un double séjour avec cheminée, un jardin intérieur, une cuisine ouverte et une salle à manger. La véranda / cuisine d'été et la belle terrasse prolongent cet espace convivial. L'étage propose quatre chambres en suite, dont une suite parentale avec bureau, dressing, salle de bain et solarium. La grande piscine est entourée d'un beau jardin méditerranéen, ...

In a dominant position and in perfect peace and quiet, this magnificent family villa offers panoramic views of the sea and the hills. The house welcomes you with an elegant entrance hall leading to a spacious living area. This includes a double living room with fireplace, an interior garden, an open-plan kitchen and a dining room. The conservatory/summer kitchen and lovely terrace extend this convivial space. Upstairs are four en suite bedrooms, including a master suite with study, dressing room, bathroom and solarium. The large swimming pool is surrounded by a beautiful Mediterranean garden, ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

